

Polsek Lemahabang Polresta Cirebon Sambangi Poskamling, Perkuat Sinergi Kamtibmas di Desa Cipeujeuh Kulon

Panji Rahitno - CIREBON.TELISIKFAKTA.COM

Apr 27, 2026 - 10:20



Cirebon – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Polsek Lemahabang Polresta Cirebon melaksanakan kegiatan sambang ke pos keamanan lingkungan (poskamling) di Desa Cipeujeuh Kulon, Kecamatan Lemahabang, Kabupaten Cirebon, Minggu malam (26/4/2026).

Kegiatan tersebut merupakan tindak lanjut arahan Kapolsek Lemahabang

Kompol Dr. Yuliana, S.A.B., M.Si. kepada seluruh personel agar rutin turun langsung ke lapangan menyambangi poskamling di wilayah hukum Polsek Lemahabang.

Dalam pelaksanaannya, personel patroli berinteraksi langsung dengan warga yang sedang melaksanakan ronda malam. Selain menjalin komunikasi, petugas juga mendengarkan saran, masukan, serta berbagai informasi dari masyarakat terkait situasi lingkungan.

Kanit Samapta Polsek Lemahabang Aiptu Ujang Sunjaya menyampaikan bahwa kegiatan sambang ini bertujuan untuk mengetahui secara langsung kondisi sosial masyarakat sekaligus menyampaikan imbauan kamtibmas dan program ketahanan pangan.

“Kami mengimbau masyarakat agar tidak ragu menyampaikan setiap permasalahan yang terjadi di lingkungannya, sekecil apa pun, untuk segera dilaporkan kepada aparat desa maupun Bhabinkamtibmas agar dapat diselesaikan bersama,” ujarnya.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Lemahabang Kompol Dr. Yuliana, S.A.B., M.Si. menegaskan bahwa kegiatan sambang poskamling harus terus dilakukan secara rutin sebagai bentuk kehadiran Polri di tengah masyarakat.

“Kami berharap seluruh personel aktif menjalin komunikasi dan kerja sama dengan masyarakat guna mewujudkan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif,” ungkapnya.

Dengan adanya kegiatan sambang tersebut, diharapkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat semakin kuat serta mampu menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif di wilayah hukum Polsek Lemahabang.